
Rollerfahrer  bei
Verkehrsunfall auf der Kamer
Heide in Overberge verletzt
Am Freitag (28.02.2025) kam es gegen 10:00 Uhr in der Straße
Kamer Heide zu einem Verkehrsunfall mit Verletzten. Ein 88
jähriger Bergkamener kam aus bislang ungeklärten Gründen mit
einem Mofa-Roller von der Fahrbahn ab und stürzte. Er zog sich
leichte  Verletzungen  zu  und  wurde  mit  einem  RTW  in  ein
Krankenhaus  gebracht.  Am  Mofa-Roller  entstand  geringer
Sachschaden.

Mobiler  Gesundheitskiosk  am
Donnerstag  im  Treff
International
Gesundheit kann herausfordernd sein. Nicht nur eine Krankheit
selbst, sondern auch das Drumherum: Hilfe für Ratsuchende gibt
es von den Gesundheitslotsen des „Mobilen Gesundheitskiosks”.

Vor Ort können Sie sich zu allen Fragen rund um die Gesundheit
unbürokratisch  und  kostenlos  in  der  Sprechstunde  beraten
lassen. Die Gesundheitslotsen beraten Sie zu Angeboten unter
Berücksichtigung Ihrer individuellen Situation. Es geht zum
Beispiel um Themen wie: „Was tue ich, wenn ich eine Verordnung
bekommen habe? Ich habe Fragen zu Angeboten rund um meine
Erkrankung“.
Frau Mercan Karadag
Donnerstag: 06.03.2025
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Treff International – Jahnstr. 93 – 59192 Bergkamen: 14:00 –
16:00 Uhr (Mit Termin)

Auch  außerhalb  der  offenen  Sprechstunden  können  Termine
vereinbart  werden,  unter  gesundheitskiosk@kreis-unna.de.
Interessierte  können  zu  den  allgemeinen  Öffnungszeiten  der
Kreisverwaltung Unna telefonisch beraten werden und Termine
vereinbaren, unter den folgenden Telefonnummern: Fon 0 23 03
27 – 35 53 oder unter Fon 0 23 03 27 – 42 52 sowie unter Fon 0
23 03 27 – 27 59.
Weitere Infos und Kontakte sowie aktuelle Termine gibt es
unter  www.kreis-unna.de  und  dem  Stichwort  „Mobiler
Gesundheitskiosk”.  PK  |  PK

Gesundheitsamt  warnt  vor
Lachgas:  Die  unterschätzte
Gefahr
Deutschlandweit ist Lachgas als Partydroge vor allem unter
Jugendlichen im Trend. Auch im Kreis Unna wird das Gas an
Kiosken und Automaten verkauft. Das Gesundheitsamt warnt vor
der  Einnahme:  Jugendliche  sollten  die  Gefahr  nicht
unterschätzen.  Landrat  Löhr  setzt  sich  indes  mit  den
Bürgermeisterinnen  und  Bürgermeistern  aus  dem  Kreis  für
einheitliche Regeln ein.

Vor  allem  eine  Zahl  des  Bundeskriminalamtes  (BK)  lässt
aufhorchen.  2023  sind  elf  Todesfälle  im  Zusammenhang  mit
Lachgas  polizeilich  erfasst:  „Tendenz  steigend“.  Aufgrund
fehlender  gesetzlicher  Beschränkungen  ist  das  Lachgas  frei
verkäuflich.  In  Dortmund  ist  der  Verkauf  an  Minderjährige
jetzt mittels Ordnungsbehördlicher Verordnung verboten worden.
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Landrat Mario Löhr setzt gemeinsam mit den Bürgermeisterinnen
und Bürgermeistern auf einheitliche Regelungen. Darauf haben
sie  sich  bei  der  Bürgermeisterkonferenz  am  26.  Februar
verständigt.  Sie  sehen  den  Bund  in  der  Pflicht:  „Ein
Flickenteppich  an  einzelnen  Regelungen  ist  nicht  sinnvoll,
zumal die Kommunen auch nur die Abgabe über Automaten und
Kioske regulieren können – der Verkauf im Internet geht aber
weiter. Deshalb ist der Bund in der Pflicht.“

Gesundheitsamt warnt
Das  Lachgas  wird  inhaliert.  Und  das  ist  schon  die  erste
Gefahrenquelle:  Wenn  das  komprimierte  Gas  direkt  aus  der
Kartusche kommt und sich ausdehnt, sinkt seine Temperatur auf
bis zu -55 Grad Celsius. Wird es direkt eingeatmet, kann es zu
schweren Erfrierungen und Lungenschäden führen. Üblicherweise
wird das Gas daher zunächst in einen Luftballon umgefüllt und
dann inhaliert.

„Nach der Inhalation gelangt das Gas über die Lunge durch den
Blutkreislauf  zum  Gehirn“,  so  Carina  Ewens,  Leiterin  des
Gesundheitsamtes.  „Schmerzempfinden  wird  reduziert  und
Endorphine  freigesetzt.  Das  hat  eine  Sedierung  und
kurzfristige Euphorie zur Folge – eine Art Rauschzustand setzt
ein.“ Nebenwirkungen sind: Schwindel, Übelkeit bis hin zum
Erbrechen  und  Bewusstlosigkeit,  denn  bei  der  Inhalation
verdrängt das Gas den Sauerstoff aus der Lunge.

Langfristige Folgen bestätigt
Eine französische Studie aus dem Jahr 2024 beschäftigte sich
mit  langfristigen  Folgen  von  regelmäßigem  Lachgas-Konsum:
Schwerwiegende  gesundheitliche  Schäden  wie  Lähmungen,
Inkontinenz,  Sensibilitätsstörungen,  Rückenmarksschädigungen
sowie  Anämien  und  Herz-Kreislauf-Erkrankungen,  auch  bei
Jugendlichen und jungen Erwachsenen sind möglich.
Die Empfehlung des Gesundheitsamtes daher: Eltern sollten ihre
Kinder zu dem Thema und gerade zu den Langzeitschädigungen
informieren und sich ggf. Rat und Hilfe bei entsprechenden
Stellen einholen.



Ansprechpartner sind der Sozialpsychiatrische Dienst (SpDi),
zu dem auch der Jugendpsychiatrische Dienst (JpDi) gehört.
Informationen  und  Kontakt  unter  www.kreis-unna.de  (Suchwort
JpDi oder Jugendpsychiatrischer Dienst). PK | PKU

TuS Weddinghofen ehrte seine
Jubilarinnen und Jubilare

Gruppembild mit den Jubilarinnen und Jubilaren. Foto: TuS

Zur Jahreshauptversammlung trafen sich die Mitglieder des TuS
Weddinghofen  im  Alevitischen  Kulturzentrum  an  der
Buchfinkenstraße.  Erfolgreich  wurde  das  letzte  Jahr
zusammengefasst, der Ehrencodex des LSB NRW besprochen, Yeliz
Kurt als neues Vorstandsmitglied gewählt und einige unserer
langjährigen Mitglieder geehrt. Insgesamt gab es 21 Ehrungen
für Mitgliedschaften von 10 bis 55 Jahren. Wir bedanken uns
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bei allen Mitgliedern für die langjährige Treue zum Verein und
hoffen, dass diese in Zukunft in gemeinsamer Zusammenarbeit
weiter bestehen bleibt.

Darüber hinaus wurden Termine und geplante Veranstaltungen für
das aktuelle Jahr vorgestellt, wobei jedes Alter angesprochen
werden soll:

05.07. Fahrradtour
13.09. Wandertag
08.05. Sportplatzeröffnung
28. & 29.06. Internationales Jugend-Volleyballturnier mit dem
SuS Oberaden
29.11. Weihnachtsmarkt in Weddinghofen

Zusätzlich möchteder TuS sich bei unseren Kooperationspartnern
der  Kindergärten  Springmäuse  und  Vorstadtstrolche  in
Weddinghofen  sowie  der  Interessengemeinschaft
Kindertagespflege  Unna  e.V.  für  die  tolle  und  hoffentlich
langanhaltende Zusammenarbeit bedanken!

Weitere Informationen über den TuS Weddinghofen 1959 e.V.,
unser  Kursangebot  und  Details  über  bevorstehende
Veranstaltungen  finden  Sie  auf  www.tus-weddinghofen.de  oder
kontaktieren Sie uns gerne unter info@tus-weddinghofen.de.


